

SUR LES TRACES DES HOMMES PREHISTORIQUES

Mardi 31 Mai, nous nous sommes rendus à Bougon pour suivre deux ateliers. Nous avons commencé par un atelier céramique. Après avoir observé des pots et cuillères en céramique, chacun a pu façonner un petit pot dans l'argile puis le décorer par gravure avec un petit pic ou par empreinte avec un coquillage. Nous avons aussi réalisé une petite perle chacun.



Après un pique-nique très attendu, nous avons observé la maquette des archéologues Playmobils puis avons essayé de retrouver par équipes les outils de l'archéologue dans de grands bacs. Nous avons obtenu la médaille du petit archéologue.

Merci aux accompagnateurs présents pour cette sortie!

